



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	11 Maret 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Sabtu

TANGGAL : 11 Maret 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Kapolda Sumbar Kunjungi Mapolres Pariaman

PARIAMAN, METRO
Wali Kota Pariaman, Genius Umar, Kapolres Pariaman, AKBP Abdul Azis dan Forkopimda menyambut kunjungan kerja Kapolda Sumatera Barat Irien Pol Suharyono di Mapolres Pariaman, kemarin. Wako menyampaikan beberapa program program Pemerintah Kota Pariaman bersama forkopimda kepada Kapolda Sumbar.

"Pemerintah pusat membuat pola pemerintahan yang terintegratif atau saling mendukung seperti halnya di daerah, kita Pemko Pariaman bersama forkopimda juga saling mendukung," ungkapnya.

"Beberapa program yang kita kerjakan bersama, pertama kita berpengalaman dalam penanganan Covid-19, Forkopimda Kota Pariaman ikut bersama-sama sehingga bisa keluar dari Covid-19," ulasnya.

Genius Umar juga menyebutkan bahwa sekarang ini kita juga melakukan penanganan stunting dengan menjadi orang tua asuh

bagi anak-anak stunting. Sekarang ini anak-anak stunting Kota Pariaman sudah memiliki orang tua asuh termasuk dari forkopimda.

"Kemarin, kita juga apel kesiapsiagaan bencana secara bersama-sama, sehingga penanganan bencana pun dilakukan secara terpadu. Selanjutnya tentang kebijakan ekonomi, inflasi juga dikerjakan secara bersama," terangnya.

Program yang disampaikan ini, lanjut Genius mendapat apresiasi kapolda karena Pemko Pariaman baik walikota dan forkopimda telah bekerja dengan kompak untuk mengurus masyarakat Kota Pariaman.

"Kami berharap dengan kunjungan Kapolda Sumbar ke Kota Pariaman akan berdampak baik untuk Kota Pariaman dan pola pemerintahan yang integritas atau kekompakan forkopimda dengan kami untuk membangun Kota Pariaman akan lebih ditingkatkan lagi," tandasnya. (efa)

69

efanurza/posmetro

KUNJUNGAN KERJA— Wali Kota Pariaman, Genius Umar dan jajaran Forkopimda Pariaman bersama Kapolres Pariaman AKBP Abdul Azis menyambut kunjungan kerja Kapolda Sumatera Barat Irien Pol Suharyono di Mapolres Pariaman.

